



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 15 septembre 2017

Communiqué de presse

Le Cyclone IRMA qui a frappé le nord de l'Arc Antillais et particulièrement les îles de Saint-Martin et Saint-Barthélemy est sans précédent.

Depuis une semaine, le centre opérationnel de zone travaille jour et nuit en lien avec le centre interministériel de crise situé à Paris et les préfetures de Guadeloupe, Saint-Martin et Saint Barthélemy.

Franck Robine préfet de Martinique mais également Préfet de la zone de défense Antilles a activé la cellule de crise zonale dès le mardi 5 septembre, en prévision du passage de l'ouragan IRMA sur l'arc antillais. Celle-ci permet de coordonner les envois de renforts et de moyens zonaux à Saint Martin et Saint-Barthélemy.

Compte tenu de cette mobilisation, la conférence programmée, ce soir, dans le cadre des Journées européennes du patrimoine est annulée.

Contacts réservés aux médias :

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

L'Etat en Martinique

Sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr
et sur Facebook : *Prefet de la martinique*